



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	02 – 07 – 2021
Ubicación	Hogar – San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Perspectiva de mi madre respecto a su posterior vacunación del covid: POV de mi madre
Tiempo de observación	Indefinido
Observador@	Alejandro Gallegos
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGJ_14

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Indefinido	<p>Mi madre es la menor de las hermanas y fue la última también de ellas en ser vacunada, y no solo eso, dado a que le gusta leer muchas noticias y comparte muchas ideas con mi abuela, ella también tenía miedo de ser vacunada, pues me comentó a mi y a otros mas familiares que tras leer varias noticias de gente que falleció a las horas, a los días o a las semanas de ser vacunados contra el covid... fallecieron, especialmente por la vacuna AstraZeneca, que asegura ella y otras personas más que lo aseguran en las redes sociales; esa vacuna es la que más muertes ha causado, por lo cual tuvo miedo de vacunarse por esa razón.</p> <p>Sin embargo, tras vacunarse, su vida siguió normal y como si nada, aunque si estuvo paranoica antes de la vacuna, pero al ver que no hubo complicaciones ahora espera por la siguiente vacuna.</p>	<p>Al comenzar el mes de julio, mi madre junto a su amigo se fue a vacunar al modulo de vacunación en las instalaciones del Estadio Alfonso Lastras Ramírez. Ella comenta que el proceso fue largo, pues la citaron a las 4 PM para la vacuna, y salió de allí alrededor de las 5 o 6 PM.</p> <p>Ella comenta que tras ser vacunada no presentó síntomas ni nada relacionado con la vacuna, aunque asegura que a los 2 días de ser vacunada tuvo un fuerte dolor de cabeza y según ella no se debía a algo frio que tomó o salir caliente a la intemperie, por lo que creyó que fue un síntoma de la vacuna, pero luego ese dolor con las horas desapareció; y no solo eso, comenta que su brazo estuvo por un tiempo dormido o paralizado por la vacuna, pero eso asegura que eso no fue tanto una molestia y se le quitó a la semana.</p> <p>Fuera de eso, todo siguió normal y como si nada, por lo que tiene que esperar a los 60 días para volver a ser vacunada.</p>

